

Neerach, im März 2017

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

Franz Kafka

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir, nach kurzer schwerer Krankheit, Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem fürsorglichen Vater, Schwiegervater, Grossvater, geschätzten Bruder, Schwager, Götti, Onkel und Freund

René Schmid-Keller

3. Februar 1941 bis 10. März 2017

Alt-Notar

Deine Liebe und Fürsorge für Deine Familie, Dein grosses Engagement bei der Arbeit und Deine Gradlinigkeit zeichneten Dich aus und haben uns begleitet. Wir danken Dir dafür.

Du wirst uns immer fehlen:

Huldy Schmid-Keller, Neerach

Tobias und Simone Schmid mit Shania und Colin, Glattfelden

Daniel und Ceca Schmid mit Liah, Glattfelden

Erika und Werner Bucher-Schmid mit Familie, Riedt-Neerach

Jacqueline Vaucher mit Familie, Stans

Verwandte und Freunde

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Zum Abschiedsgottesdienst treffen wir uns am Mittwoch, 22. März 2017, um 14.00 Uhr in der Reformierte Kirche Glattfelden.

Anstelle von Blumen gedenke man der Fondation

Barry du Grand-St-Bernard in Martigny, Postkonto: 17-153 692-2,

IBAN: CH06 0076 5000 C087 50491

Vermerk: Im Andenken an René Schmid-Keller, Neerach

Traueradresse: Huldy Schmid-Keller, Hädelistrasse 19, 8173 Neerach